
“全国基层中医药工作先进单位”创建复评推进
本报讯（通讯员 葛余兆 王鹤丽 记者

赵妍东方）20日下午，我市召开“全国基
层中医药工作先进单位”创建复评推进会。
副市长王薇出席会议。

王薇要求，各相关部门要认清形势凝
共识，按照复评工作计划安排，以时不我
待、责无旁贷的工作状态全心全力地投入
到此项工作中去，确保检查评审不失分、得
高分；各成员部门单位要对照标准和评审
细则要求，组织自查，认真履责，密切配合，
务实推进，确保顺利通过明年的复查评审
工作。

邮中23名学生被南理工录取
本报讯（记者 管玮玮）20日上午，南

京理工大学 2017年新生录取通知书发放
仪式在高邮中学举行。副市长王薇参加发
放仪式。

今年我市高考成绩喜人，在参考人数
比去年减少的情况下，无论是普通类本一
还是本二上线人数都比去年有较大幅度增
加，目前邮中已有数百名学生被省内外名
牌高校录取，其中有 23名学生被南京理
工大学录取，名列江苏省各县（市、区）高中
学校榜首。
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本报讯（记者 陆业
斌）20日下午，农业部副
部长张桃林一行来我市，
督导开发满足新型农业经
营主体需求的保险产品落
实情况。扬州市委书记谢
正义陪同；我市市委书记
勾凤诚，市长潘学元，市委
常委、市政府党组成员、市
委统战部部长杨文喜参加
活动。

张桃林一行首先来到
扬州高邮国家农业科技园
区参观调研，了解园区实
际发展现状，对园区按照

“国际有影响、国内一流”
的要求，确定“科技兴园、
种源立园、产业强园、生态
活园”的发展理念，明确园
区、景区、校区、社区“四区
合一”的发展方向，重点发
展现代种源、健康食品、观
光休闲、农产品加工“四大
主导产业”表示赞赏。张桃
林强调，现代农业科技园
区建设要有主导产业，要
有科技含量；要充分发挥
它们的作用，形成产业集
中、企业集聚。

张桃林特别询问了园
区农业保险情况。在了解
到园区成立短短一年多
来，已有 3800亩参加高
效农业保险，而且企业获
得 140多万元理赔，企业
参加保险的积极性越来越
高后，他表示满意，认为园
区是在实实在在地做事
情，不断满足新型农业经
营主体发展的需求，使保
险产品和国家政策性保险
在基层有效地落地生根，

增强了抗灾防灾能力，保障了现代农业发展。
近年来，为了建立高邮湖区域特色金融支渔、

助渔、惠渔、富渔的长效机制，我市联合省高宝邵
伯湖渔管办实施了“高邮湖网围养殖水位、强风等
气象指数保险”项目创新试点工作。张桃林对此非
常感兴趣，深入到湖区听取具体情况汇报，要求继
续做好工作，探索好的路径，总结好的经验，让更
多的保险产品惠及广大渔民。
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51名中青年女干部赴厦大“充电”
本报讯（记者 郭玉梅）20日上午，由

市委组织部、市妇联联合举办的中青年女
干部培训班开班，全市 51名中青年女干
部赴厦门大学参加为期一周的培训。市委
常委、组织部部长王学峰出席开班仪式。

王学峰在开班仪式上希望，参加此次
培训的中青年女干部要珍惜机遇，以饱满
的热情、严谨的态度投入到学习中，通过学
习增强干事创业的信心、树立优雅知性的
形象、收获指导实践的成效，不断提升自身
综合素养和能力，力争做一名有理想、守信
念的女干部，做一名有能力、善作为的女干
部，做一名有情怀、敢担当的女干部。

市领导走访慰问困难家庭
本报讯（记者 赵妍东方）20日，市委常委、宣

传部部长潘建奇一行赴城南新区走访慰问困难家
庭，向他们送去党和政府的关怀。

家住城南新区上庄村的杨其惠今年 67岁，在
工厂打零工，他妻子去年因车祸摘除一个肾脏，正
在康复治疗中。他儿子患有精神分裂症，儿媳妇离
家出走，至今未归；孙子今年 15岁，正读初中，家
中仅杨其惠一人打零工维持生活，生活困难。慰问
中，潘建奇详细询问了杨其惠妻子身体恢复情况、
家庭急需解决的实际困难等，并为杨其惠孙子送
去了两套运动服和运动鞋等慰问品。砖场村刘金
莲今年54岁，患有高血压，常年吃药，女儿意外去
世，女婿离家出走，至今未归，孙子今年 12岁，正
读小学，家中无经济来源，生活困难。慰问中，潘建
奇鼓励刘金莲要坚定信念，好好培养后代，让他们
茁壮成长，好好学习，天天向上。

随后，潘建奇一行又走访慰问了城南新区闸
河村、勤王村等困难家庭，并叮嘱新区相关负责人
要多关心困难家庭，想方设法为他们提供必要的
帮助和支持，让他们感受到党组织的温暖，让他们
充满希望。

为文化高邮再添一处精彩历史文物景点———

北门瓮城遗址公园昨对外开放

本报讯（记者 管玮玮）20日上午，
备受广大市民关注的城建“双十”重点
工程之一———北门瓮城遗址公园，在经
历近 1年的考古和大半年的施工后，正
式对外开放，为文化高邮再添一处精彩
的历史文物景点。市领导潘建奇、薛晓
寒、王薇出席开放仪式并为遗址公园
“三钜公、制胜承州”文化浮雕揭幕。

据悉，高邮城墙始建于北宋开宝四
年（公元 971年），在南宋、明初和清朝
时期，分别经历过数次大规模修缮。此
后，因战争和历史等原因，高邮城墙尤
其是北门城墙一度遭受了不同程度的
损毁，仅留有部分残砖断壁被掩埋于地
下。由于北门城墙是高邮建城历史的重
要见证，其对确定高邮宋城墙的方位有
非常重要的作用，市委、市政府决定新

建一座北门瓮城遗址公园，对发掘的瓮
城遗迹进行保护性展示，并建成一座高
邮北门瓮城遗址博物馆，以力求再现高
邮古瓮城的旧有风貌，让市民了解更多
高邮军城的建城史和发展史。

市委常委、宣传部部长潘建奇在讲
话中指出，此次北门瓮城遗址公园的建
成开放，不仅是文物资源惠及民生的又
一件大喜事，也是市委、市政府给广大
市民百姓的一份厚重的民生大礼，更是
我市在推动历史文化名城保护与利用
进程中的又一浓墨重彩之笔。他希望各
相关部门要继续努力，加大研究力度，
完善管理体制，提高服务能力，丰富古
城文化内涵，力推文物保护事业不断迈
上新台阶，为“强富美高”新高邮建设作
出新的更大贡献。

我市组织收看收听全国安全生产电视电话会议
本报讯（通讯员 葛仕海 记者 王小

敏）20日下午，全国安全生产电视电话
会议召开。会议总结上半年安全生产工
作，分析当前形势，对下一步安全生产工
作进行动员部署。市委常委、政法委书记
徐健，副市长、市公安局局长刘春林在高
邮分会场收听收看。

会议结束后，徐健要求，各地、各有
关部门要认真学习贯彻本次会议精神，
切实增强做好安全生产工作的责任感和
紧迫感；要认真开展安全检查，切实加强
夏季安全防范；要加强值班值守，做好突
发事件应急处置工作；要严格检查执法，
坚决把各类隐患消除在萌芽状态。

扬州市委全会举行重大项目观摩活动———

我市6个“大块头”绽放异彩

本报讯（记者 殷朝刚 通讯员 刘媛）骄
阳似火，热浪扑面，挡不住追赶奋进的步
伐。20日，扬州市委全会举行重大项目观
摩活动，我市 6个重大项目在观摩活动中
绽放异彩。扬州市四套班子领导，扬州市各
县（市、区）、功能区党政主要负责同志和分
管重大项目建设的负责同志，省级以上开
发园区、高新区主要负责同志，扬州市相关

部门负责同志及我市领导勾凤诚、潘学元、
赵广华等参加观摩活动。

观摩活动中，与会人员先后观摩了我
市康博多晶硅扩产项目、道爵电动汽车项
目、海润多晶硅锭项目、国信天然气热电联
供项目、高邮市文体中心项目、高邮苏中循
环经济产业园项目等现场。每到一处，观摩
人员都认真听项目介绍、看建设现场，大家

边走、边看、边议、边赞，我市一批体量大、
质态优、建设快、带动强的重大项目，给每
一位观摩人员留下深刻印象，大家都认为，
高邮的重大项目，产业新、后劲足、实在度
高、建设快，必将成为高邮经济社会快速发
展的强劲动力源。

观摩活动前，市长潘学元向观摩人员
介绍了我市今年以来重大项目建设推进情
况。今年，我市的扬州国家农业科技园、高
邮中航百慕航空航海新特涂料、国信天然
气热电联供项目被列入省重大项目库；航
天水力大型高效流体输送泵、林禾科技创
业园、海润多晶硅锭、晶品新能源光伏等 4
个项目参加了“正月十六”全省重大项目集
中开工仪式；1至 6月份，我市通过扬州市
认定新签约重大项目 8个、新开工重大项
目 11个、新竣工重大项目 12个、新投产
重大项目11个。另外，按照扬州市 2017
年“一号文件”要求，涉及我市的民生幸福
工程共 16项，目前已完成 7项，其余 9项
正按序时建设推进。

潘学元表示，我市将认真落实扬州市
委全会及本次观摩会精神，全力推动重大
项目建设。深化攻势，力促精准招商“提质
增效”；强化手段，力促项目建设“提速加
力”；规划引领，力促载体打造“提档升级”。
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